



GOBIERNO REGIONAL
Cajamarca

Por una Gran Región

Feliz Día Internacional de la Mujer

En el Día Internacional de la Mujer quiero hacer llegar un afectuoso y calido saludo a todas las mujeres de la Provincia de Jaén, quienes desde sus diversas y múltiples labores, demuestran día a día que tienen la fuerza, valentía y el coraje necesario para ser activas protagonistas de la construcción de una sociedad mas justa y digna para todos. **¡FELIZ DÍA DE LA MUJER!**

Dr. SIMON ENVER ESTRELLA IZARRA
Director General de la DISA Jaén